

Audience générale du 25 juin 2014

"Nous ne sommes pas isolés et nous ne sommes pas des chrétiens à titre individuel, chacun pour son propre compte, non, notre identité chrétienne est appartenance!"

26/06/2014

"Nous ne sommes pas isolés et nous ne sommes pas des chrétiens à titre individuel, chacun pour son propre compte, non, notre identité chrétienne est appartenance! Nous sommes chrétiens parce que nous

appartenons à l'Eglise. C'est comme un nom de famille: si le prénom est «je suis chrétien», le nom de famille est «j'appartiens à l'Eglise»."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/audience-generale-du-25-juin-2014/> (01/02/2026)